

nnz-online

Alle Texte,
Bilder und
Grafiken
dieser Web-
Site
unterliegen
dem

PRINS BRINGT DON GIOVANNI AUF DIE BÜHNE

Erste Premiere mit neuem Direktor

Mittwoch, 18. Januar 2023, 11:31 Uhr

Mit der Premiere von Wolfgang Amadeus Mozarts "Don Giovanni" Ende des Monats im Haus der Kunst Sondershausen stellt sich der neue Operndirektor des Theaters Nordhausen Loh-Orchester Sondershausen als Regisseur vor...



Benjamin Prins (Foto: Julia Lormis)

Das Modell der berühmten Factory des Pop-Art-Künstlers Andy Warhol erschien dem Team (Bühne: Wolfgang Kurima Rauschning, Kostüme: Birte Wallbaum) als perfekter Rahmen, um die Geschichte auf realistische Weise zu erzählen. Benjamin Prins nennt Don Giovanni einen "Kapitalist der Liebe" und zeichnet ihn als einen egoistischen Künstler in einer Gesellschaft aus Künstlern, Journalisten, Mäzenen und Verehrern, dessen Allmachtsgefühl ihm moralische Überlegenheit gibt ...

Die musikalische Leitung liegt in den Händen des Generalmusikdirektors Pavel Baleff.

Autor: red

Drucken ...

Urheberrechtsschutz.

© 2021 nnz-online.de